



BERLINER GOLF CLUB GATOW e.V.
Established 1969 as The British Golf Club Gatow

Newsletter **vom 21. September 2010**

Drei Einbrüche.....

...innerhalb von 5 Tagen! Alle drei im Bereich der Driving Range – Ballautomat, Pro-Büro und Friday Lounge Container – mit ausgeprägtem Vandalismus. Offenbar haben sich die Täter auf Golfanlagen spezialisiert, weil die Driving Ranges sich ausnahmslos „abseits vom Schuß“ befinden und damit sowohl ungestörtes „Arbeiten“ sowie viel Zeit zur Flucht gewährleisten. Phöben ist offenbar Ähnliches passiert. Wir haben unsere Nachbarclubs informiert und gewarnt.

Das Verriegeln des Eingangstores während der Nacht ist wegen des frühen und späten Publikumsverkehrs nicht praktikabel. Wir lassen uns von der Polizei beraten, wie wir uns besser schützen können.

Wo irgend möglich, versuchen wir Ihr und unser Eigentum zu schützen. Wir haben aber kein Verständnis dafür, wenn einige Mitglieder aus reiner Bequemlichkeit unsere Bemühungen unterlaufen.

Die Seitentür am Clubhaus wird von unseren Mitgliedern häufig geöffnet und dann durch den Fußabtreter blockiert. Die Mitglieder tun dies, damit Sie Ihre Bags einladen können. Leider wird dann häufig vergessen, die Tür wieder zu schließen. Gerade vor dem Hintergrund des letzten Einbruchs natürlich eine Einladung für Diebe.

Manche Mitglieder haben gelernt, wie man den Schließmechanismus der Tür außer Betrieb setzen kann. Auch das wird mittlerweile genutzt, um die Türsicherung zu umgehen.

Ich versage mir einen Kommentar!

Kankobe Children's Home

Unser Mitglied Etienne Salborn hat mich gebeten, seinem beigefügten Appell für ein Hilfsprojekt in Uganda in unserem Newsletter Platz zu geben, was ich hiermit mit Freude und Hochachtung für Etienne's Engagement tue.

Etienne hat das Jahr seines Zivildienstes in dem genannten Kinderheim in Uganda verbracht, danach Non-Profit- und Gesundheitsmanagement studiert und gerade am letzten Freitag seinen Bachelor bestanden. Während seines Studiums hat Etienne an weiteren kinderbezogenen Projekten im Ausland mitgewirkt, so in Bolivien und, als Praktikum, 6 Monate in Buenos Aires, Argentinien. Auch hat Etienne weitere 6 Wochen am Anfang dieses Jahres in Uganda verbracht.

Bitte öffnen Sie Etienne's Anliegen Ihr Herz, und wenn möglich auch Ihre Geldbörse.

...und noch ein Appell

Wir haben den folgenden Appell von unseren Golfreunden aus Mahlow erhalten:

Sehr geehrte Damen und Herren,

Liebe Golfspieler in Berlin und Brandenburg,

der Golf Club Mahlow e.V. wendet sich mit einem Anliegen an Sie als Verbandskollegen, Golfreunde und Spielpartner der letzten Jahre. Unser Vereinsmitglied Jürgen Setzefand ist schwer erkrankt und kann sein Leben nur mit Hilfe einer Knochenmarkspende weiter führen. Ohne eine entsprechende Spende hat er nur noch geschätzte 12-24 Monate zu leben !

Aus diesem Grund hat der Vorstand des Golf Club Mahlow e.V. eine Typisierungsaktion ins Leben gerufen, die mögliche Knochenmarkspender ermitteln kann. Es gibt eine 80% Chance einen Spender zu finden und diese Chance wollen wir nicht auslassen.

Diese Aktion wird von der DKMS unterstützt. Informationen unter: www.dkms.de

Wir werden Ihnen mit Ihrer freundlichen Erlaubnis, gesondert weitere Information zusenden. Dazu gehören auch Flyer und Flugblätter die auf die geplante Aktion am 3.Oktober hinweisen.

Die Vorstandsmitglieder möchte ich bitten im Rahmen anstehender Siegerehrungen auf unsere Aktion hinzuweisen.

Jeder Helfer, in welcher Form auch immer, ist herzlich Willkommen den Versuch ein Leben zu retten zu unterstützen.

Die Mitglieder des Golf Club Mahlow e.V. bedanken sich bereits jetzt für Ihre Unterstützung.

Mit sportlichem Gruß

Raimond Werdin

(Präsident)

raimond.werdin@gcmahlow.de

Soviel für heute. Lassen Sie sich von der Spätsommer/Frühherbst-Sonne verführen, und spielen Sie viele schöne und erfolgreiche Runden. In diesem Sinne, im Namen meiner Kolleginnen und Kollegen im Vorstand,

Ihr

Dieter Wekwerth

Zur Erinnerung

Eine Mitteilung von der VcG

JUGEND TRAINIERT FÜR OLYMPIA ist wie jedes Jahr mit dem Bundesfinale zu Gast in Berlin. Das diesjährige **Herbstfinale des Schulwettbewerbes** findet **vom 20. bis 22. September 2010** statt und die Sportart Golf ist zu Gast **im Golfclub Gatow**.

Hier lassen Schülerinnen und Schüler den kleinen weißen Ball fliegen. Die besten Schulen aus allen Bundesländern treten gegeneinander an. Am **20. September** fliegen die Bälle auf der **Proberunde**, am **21. September** steht die **erste Turnier-Runde** mit einem **klassischen Vierer** an und am **22. September** wird es Ernst: Der Golf Club Gatow wird an diesem finalen Wettbewerbstag von Europas größtem Schulsportevent - an diesem Tag **im Einzel** - bereits ab 8 Uhr fest in Schülerhand sein.

Es treten 14 Mannschaften aus 14 Bundesländern an. Die rund 70 Schülerinnen und Schüler haben ihr Golftalent vorab erfolgreich im Länderfinale ihres Bundeslandes unter Beweis gestellt – mit einem Ziel: Den Sieg für ihre Schule zu holen! Unterstützt werden die 14- bis 17jährigen Golftalente von der Vereinigung clubfreier Golfspieler (VcG), die die Disziplin Golf beim großen Schulsportwettbewerb JTFO finanziell ermöglicht.

Schauen Sie doch am 21. oder 22. September 2010 mal vorbei und begleiten Sie die deutschen Nachwuchstalente auf Ihren Turnierrunden.

Wir wünschen viel Freude mit den Nachwuchstalenten!

Ihre VcG

Gönnen Sie sich einen Besuch und genießen Sie gutes Golf von den jungen Menschen aus der ganzen Bundesrepublik. Unser Platzrekord mit 67 Schlägen wurde vor 4 Jahren von Moritz Lampert im Rahmen von Jugend trainiert für Olympia aufgestellt und hat immer noch Bestand!